

Mandataria participó del acto de conmemoración de los 150 años de la Cruz Roja Internacional

8 MAY 2014



“Quisiera agradecer, a nombre de todos nuestros compatriotas, el valioso esfuerzo colectivo que han desplegado durante muchos años, que hemos visto en terreno, ante las emergencias que Chile ha vivido”, indicó la Jefa de Estado.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó de la Asamblea Nacional de la Cruz Roja Chilena, que se realizó en el marco de las actividades de celebración de los 150 años de la organización. Al acto asistieron también la Presidenta Nacional de la Cruz Roja, Lorenza Donoso; el Jefe de la Delegación Regional del Comité Internacional de la institución para Argentina, Chile, Brasil, Paraguay y Uruguay, Felipe Donoso; y el Delegado País de la Federación Internacional de Sociedades del organismo, Gustavo Ramírez.

Al hacer uso de la palabra, la Mandataria destacó el trabajo de la institución en nuestro país y agradeció “el valioso esfuerzo colectivo que han desplegado durante muchos años, que también hemos visto en terreno, ante las emergencias que Chile ha vivido”. En lo que va del 2014, la Cruz Roja ha tenido un rol importante en el enfrentamiento de la emergencia tras el terremoto del Norte Grande y el incendio en Valparaíso, donde sus equipos se desplegaron rápidamente para evaluar los daños y entregar ayuda humanitaria.

La Jefa de Estado resaltó también la labor de las mujeres voluntarias de la institución, que históricamente han sido una gran mayoría y recalcó que “con ellas tenemos no sólo un compromiso de

gratitud y solidaridad, sino también un desafío común: asegurar que su tarea por la paz se lleve a cabo en condiciones garantizadas de seguridad, por un lado, y dignidad, por el otro”. Subrayó enfática que no sólo la Cruz Roja, si no todos los Estados tienen que avanzar en tareas pendientes, como la baja participación y representación de las mujeres en las conversaciones de paz; la lenta inclusión de disposiciones que promuevan sus derechos, tanto en tiempos de guerra como en procesos de rehabilitación pos bélicas. “Son las que más sufren, las que son más afectadas, pero al mismo tiempo, son quienes más prestan ayuda y, por otro lado, quienes tienen menos voz en las decisiones y negociaciones de paz. Esto no nos parece aceptable”, señaló

La Presidenta de la República reafirmó su compromiso de mejorar las capacidades del Estado y la sociedad, para tener mejores condiciones para responder a los riesgos que son propios de nuestro país. Al finalizar, hizo un llamado para que “la tarea humanitaria se convierta en una bandera de igualdad, que asegure respeto y seguridad tanto para quienes reciben auxilio como para quienes lo entregan. Sólo así lograremos que en las diferentes latitudes de nuestro planeta, allí donde la labor de ayuda se efectúa, se despliegue también una zona segura, donde la máxima ley sea la dignidad humana”.

ETIQUETAS :

#Aniversario